

Kampagne offiziell gestartet

Ordens- und Ehrenfeier im Bürgerhaus Zöllerhannes

Griesheim (gu.) - Zur traditionellen Ordens- und Ehrenfeier luden der Gesangverein Sängerbund-Germania und die 1. GCG am vergangenen Samstag ins Bürgerhaus Zöllerhannes ein. Für Rudolf Höhl, den erkrankten Vorsitzenden des Sängerbundes, übernahm der Zweite Vorsitzende Karl Schupp die Ehrungen des Gesangvereins. Für ihre langjährige Mitgliedschaft erhielten Vena Schupp (25 Jahre), Heinz Höhl (50 Jahre) und Eugen Gerhard (60 Jahre) eine Ehrung, als aktive Sänger Rudolf Höhl (40

Jahre), Erika Schupp (60 Jahre) und Heinz Schupp (65 Jahre). Musikalisch untermalt wurden die Ehrungen vom Gemischten Chor. Für die 1. GCG sprach der Vorsitzende Florian Brech, der zunächst den Kampagne-Orden vorstellte. Dieser wurde von GCG-Komitee-Mitglied Ralf Spieß entworfen und von allen Griesheimer Karnevalsvereinen als Gemeinschaftsaktion zum Stadtjubiläum in Auftrag gegeben. Passend zur 850-Jahr-Feier steht die Kampagne 2014/15 steht unter dem Motto „Ob Norden, Süden, Osten,

Westen, in Griesem esset doch oam beschde!“ Neben der Ordensübergabe an die Mitglieder, die politische Prominenz, Ehrensenatoren, Sponsoren und Freunde der 1. GCG nahm Florian Brech ebenfalls noch einige Ehrungen für elfjährige Treue zum Verein vor. Geehrt wurden Alessa Geier, Pascale Kaufmann, Felix Merker und Heinz Ruhstorfer. Der erkrankte Sitzungspräsident Rudolf Höhl wurde in Abwesenheit nach 44-jähriger aktiver Tätigkeit zum Ehrenmitglied ernannt.



Die „Flying Steps“ der GCG bei der Ordens- und Ehrenfeier am Wochenende.